

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Saint sulpice les feuilles

De : Philippe GUETAT <philippe_guetat@live.fr>

Date : 28/12/2021 09:35

Pour : "pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr" <pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

L'association creusoise agréée de l'ADEV s'oppose totalement à la méthode de harcèlement utilisée par les compagnies éoliennes. Par ailleurs, il s'avère sur l'expérience creusoise que cette méthode de production d'électricité est à la fois inutile et dangereuse comme l'a montré la dernière perte de pale. Bien que la presse ne fasse pas cas des multiples accidents, les réseaux permettent de se rendre compte de cette dangerosité. Nous demandons que cette industrie aléatoire et nuisible soit définitivement écartée de notre région, et que soit implantée là où il en existe malheureusement déjà des clôtures de protections interdisant l'accès à une distance d'au moins 500m, de manière à protéger les populations. Nous demandons à la préfecture de ne pas valider des projets qui reviennent sur un terrain déjà refusé antérieurement.

Philippe GUETAT

Secrétaire général de l'ADEV

Ancien membre du Haut Comité à la transparence et à l'information pour la sécurité nucléaire.